

EN BREVE

Inaugurado el curso de monitor de tiempo libre

CARBAJOSA DE LA SAGRADA
WORD. El alcalde de Carbajosa de la Sagrada, Pedro Samuel Martín, ha inaugurado el Curso de Monitor de Ocio y Tiempo Libre que se está celebrando estos días en la Casa de las Asociaciones y en el que participan casi una treintena de jóvenes. El curso está dirigido a mayores de 18 años con el título de ESO.



El alcalde, en el centro, durante la inauguración del curso. :: WORD

C's insta a poner en valor la figura de los 'quintos'

CARBAJOSA DE LA SAGRADA
WORD. El portavoz del Grupo Municipal Ciudadanos (C's) en Carbajosa de la Sagrada, Jesús Luis de San Antonio, insta al Ayuntamiento, mediante una moción para su debate en pleno, a «poner en marcha varias acciones que impulsen y den valor a la figura de los 'quintos' en el municipio». Según explica el portavoz de Ciudadanos, «actualmente en nuestro municipio viven 81

jóvenes de 18 años» y, en los próximos años, «el número de 'quintos' aumentará debido al crecimiento poblacional que vive Carbajosa de la Sagrada». Por eso, según ha señalado Jesús Luis de San Antonio a través de una nota de prensa, «en Ciudadanos creemos que poner en valor la figura de los 'quintos' supone ofrecer a los jóvenes una oportunidad para integrarse en el municipio, una oportunidad para que se sientan parte del pueblo y contribuyan a la cohesión social de Carbajosa, algo muy necesario para el desarrollo económico del municipio».

SANTA MARTA DE TORMES



Parte de las obras que se pueden ver en el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes. :: MANUEL LAYA

El Ayuntamiento contrata una persona para que la exposición de arte se pueda visitar por las tardes

La muestra abrió ayer sus puertas de forma oficial para que los vecinos puedan contemplar las obras cedidas por el Instituto de Investigación de Arte de la Universidad

REDACCIÓN / WORD
SANTA MARTA DE TORMES. La colección de obras de arte ubicadas en la Casa Consistorial de Santa Marta de Tormes abrió ayer sus puertas de manera oficial para que los vecinos del municipio puedan contemplar las obras cedidas, gracias a un convenio con el Consistorio, por el Instituto de Investigación de Arte de la Universidad de Salamanca.

A partir de ahora, la exposición se podrá visitar no sólo por las mañanas en el horario de apertura del Ayuntamiento, sino también por las tardes los miércoles, jueves y

viernes, en horario de 18:00 a 21:00 horas, además de los sábados por la mañana y por la tarde, concretamente de 11:00 a 14:00 horas y de 18:00 a 21:00 y los domingos de 11:00 a 14:00 horas. Esto será posible ya que el Ayuntamiento ha contratado a un animador sociocultural para que pueda estar abierta la exposición en horario de tarde y también para dar la información que requieran los visitantes sobre esta exposición de obras de arte.

La colección que está expuesta se compone de un total de 80 serigrafías de 37,5x40 centímetros, firmadas por 45 autores y que estarán en el Ayuntamiento 25 años, es decir, hasta 2043. Las obras llegan a Santa Marta de Tormes tras formar parte de una exposición itinerante que ya ha pasado por Italia, Colombia, Portugal y España, concretamente por las ciudades de Valencia, Albacete, Alicante o Elche. Se trata de una exposición de arte contempo-

ráneo, con un reconocimiento y prestigio internacional que tienen un valor relevante.

Además, este nuevo Museo de Arte Contemporáneo cuenta con varias obras de gran formato, como la escultura del autor Antonio Navarro titulada 'Silencio' y que se convierte en un juego de formas, espacios, luces y dimensiones, o 'El muro Big Data' de Concha Sáez que acoge el salón de plenos y que invita a reflexionar sobre cómo circula y quién controla la información o 'Naturaleza Salvaje' de Pepe Fuentes, que está expuesta en la primera planta y que es una explosión de luz y color.

El concejal de Cultura, Francisco Miguel García, señaló que «esta apertura al público permitirá que Santa Marta sea un referente al turismo cultural para todos aquellos visitantes de nuestro municipio que también reforzará las razones para disfrutar de otros servicios».

LA FUENTE DE SAN ESTEBAN

Muñoz ya cuenta con un buen acceso por carretera tras una inversión de 155.000 euros

REDACCIÓN / WORD

LA FUENTE DE SAN ESTEBAN. El presidente de la Diputación de Salamanca, Javier Iglesias, visitó ayer la carretera DSA-422 que da acceso a Muñoz, pedanía de La Fuente de San Esteban, y que se ha arreglado recientemente gracias a una inversión de 154.979 euros.

El presupuesto de adjudicación inicial de estas mejoras ascendía a 180.000 euros y finalmente se adjudicó con una baja del 13 por ciento a la empresa Mahoci S.L., por lo que no ha llegado a los 155.000 euros.

La carretera tenía el firme agrietado y se habían producido baches en algunas zonas de la vía. En cuanto a los trabajos realizados, el presidente de la Diputación indicó que se ha mejorado la vía ensanchándola y echando dos capas de aglomerado, que ha permitido «dejarla en perfectas condiciones para facilitar el tránsito de los vecinos de esta localidad».

Asimismo, en el trazado de la carretera existe un paso para salvar el desnivel de la línea del ferrocarril que se encontraba en perfectas condiciones, por lo que no hubo que actuar sobre el firme. Sin embargo, la barandilla presentaba

deficiencias que había que subsanar, por no ser suficientemente segura. Por ello, en dicho puente se ha colocado una nueva barandilla, así como una barrera de seguridad tipo bionda, con protección para motociclistas.

Javier Iglesias detalló que Muñoz es una pedanía que pertenece a La Fuente de San Esteban y que cuenta con menos de un centenar de habitantes, «lo que significa que la Diputación de Salamanca actúa e invierte donde es importante, independientemente del tamaño de los municipios».

La mejora de las comunicaciones, continuó, es una prioridad para la institución provincial y como ejemplo citó que este acceso fue uno de los tramos cuya titularidad se asumió de forma especial, con el fin de que cada municipio o pedanía tuviera al menos una entrada en buenas condiciones para el tránsito de vehículos.

Tras visitar la carretera, el presidente recorrió el municipio de La Fuente de San Esteban, junto al alcalde y también diputado, Manuel Ruffino García, donde visitó las obras ejecutadas con los Planes Provinciales, como la pavimentación de la Plaza, que presenta nueva imagen.



Visita a la carretera de acceso a Muñoz. :: WORD